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終 業 の 会 表彰と県大会出場の決意表明

僕は、野球部の平良涼葵です。

明日はいよいよ、県中体連大会

開幕します。

開催日時は、７月 22日(金)、
恩納村赤間ボールパークで８時

30 分から試合開始予定で、対
戦相手は、北谷中です。

地区予選では、目標通り、自

分たちの野球をして見事優勝す

ることができました。試合を重

ねていく中に、応援に来てくれ

る人達が増えていき、決勝戦は、テスト期間だったのにい

ろいろな方々が応援にきてくれて、とても自分達選手も勇

気づけられました。特に、１・２回戦の応援に来てくれた

吹奏楽部には、感謝の気持ちでいっぱいです。

そして、県中では、この感謝の気持ちを形として現すた

めにも、地区大会優勝で満足せずに、九州大会出場、そし

て県中優勝を目標にしてチーム一丸となって頑張りたいと

思います。 ２回戦と決勝戦は、セルラースタジアムなの

で、絶対勝ち上がるので応援に来て下さい。

僕は、剣道部主将の田中

優貴です。先日行われた地

区中体連では、男子が５位、

女子が準優勝という成績

で、県大会への出場を決め

ることできました。これは、

これまでにないほどの人数

で、会場に駆けつけて応援

して下さった皆様のおかげ

です。本当にありがとうご

ざいました。

それから、僕たちは、男女ともに県大会でさらに良

い成績を残す事が出来るように、日々努力してきまし

た。週４日の早朝練習もこなし、テストが近い日も、

合間を抜って練習に励んできました。

場所は、県立武道館アリーナで、男子は、平良中と

琉球大学付属中との三校リーグ、女子は長嶺中と本部

中との３校リーグです。男女入賞、そして九州大会出

場を目標に全力で戦います。応援よろしくお願いしま

す。

僕たち男子バスケ部は、成績

ベスト４を目指して頑張って

きました。地区中体連ベスト

８に入る事ができて、チーム

全体の集中力がとてもなくな

っていると自分は思うので、

明日からチーム全体で気を引

き締めていきたいと思います。

試合は第１試合で東中と対

戦し、勝つ事が出来たら、第

５試合で高江洲中と対戦します。

第１試合は、９時開始で、第５試合は２時からです。

会場は、南星中です。どちらのチームも強いけれど一戦

一戦集中し、大切に試合していきたいと思っています。

応援よろしくお願いします。

僕は男子テニス部キャプテ

ンの譜久原勝既です。僕たち

は、県大会出場を目標に頑張

ってきました。地区大会では、

準優勝と県大会の出場という

目標を達成できたので、県大

会では、九州大会出場を目標

にして頑張りたいと思ってい

ます。

地区大会のときより、みん

なレベルアップしているし、やる気も上がってきてい

るので、地区大会の結果を超えられるようにしたいで

す。

１回戦は、南風原中さんと当たります。県の中学校

はみんなつよいけど、自分たちの力を出し切って、勝

ち進んで行くので、応援お願いします。

僕たち男子バドミントン

部は、九州大会出場を目

標に頑張ってきました。

地区中体連では、団体

戦では優勝し、個人戦で

はダブルス優勝と３位に

入賞し、シングルスでは

３位に入賞しました。

県中では、団体２位以上、

個人戦ではベスト４以上

にはいって九州大会に出場します。

日時は、７月 22 日～ 24 日に行われます。会場は沖
縄市民体育館です。

絶対勝つので、応援よろしくお願いします。 男子バレー部 水泳部

九州大会を目指して頑張り ﾒﾄﾞﾚｰﾘﾚｰ４位

ます。応援よろしくお願い 喜納総一郎君が 200と 400
します。 メドレーで県１位、九州大

会へ参加します
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私たち男女卓球部は、７月

22 日と 23 日の２日間、宜
野湾市民体育館で行われる

県大会に出場します。男子

団体戦は、予選リーグで大

里中、北谷中と対戦します。

女子団体戦は、予選リーグ

で琉大付属中、名護中と対

戦します。目標は、男子は

団体ベスト４、女子はリー

グ内１位通過です。今まで、

卓球部を支えて下さった保

護者の方々や活動場所を与えてくれている学校、何よ

り、私たちをここまで成長させて下さった顧問の親泊

先生のためにも、結果という恩をかえせるよう、目標

達成目指して頑張っていきます。応援よろしくお願い

します。

私たち合唱部は、練習の時か

ら 120％、本気で完全燃焼し、
九州へ行く事を目標に頑張っ

てきました。

しかし、７月 10日に行われ
た県合唱コンクールでは、委

員会に入っている人が多く、

人数がそろわないこともあっ

て、惜しくも銀賞でした。こ

の反省を活かし、８月４日の

NHK 全国学校音楽コンクール
では、昨年度は銅賞だったの

で、その結果を上回れるような結果を出せるよう、部員

みんなで力を合わせ、頑張っていきたいとおもいます。

そして、３年間何があっても支えてくれた美加先生と保

護者の方々に、最高のプレゼントが出来るようにするの

で、応援よろしくお願いします。

私たち女子テニス部は、個

人戦でダブルス２ペア、シ

ングルス２人の６名が県大

会に出場します。団体戦は、

地区大会で終わってしまっ

て、とても悔しい思いでい

っぱいでした。この悔しさ

をバネにして、個人戦では、

良い結果を残して、悔いの

残らない試合をできるよう

に頑張りたいです。

個人戦は、７月 22日(金)
から始まります。場所は奥武山庭球場です。

選手一人一人、全力でプレーするので、応援よろし

くお願いします。

私たち女子バドミントン部

からは、団体戦とシングル

ス１つ、ダブルス２つが出

場することになりました。

県大会ともなると、強豪

校ぞろいなので、かなり不

安もあります。

だけど、臆する事なく、

良い戦いが出来るように頑

張るので、応援よろしくお

ねがいします。

私たち吹奏楽部は、顧問の

先生方と外部コーチの金城

さん、保護者の方々に支え

られ、一致団結し、ここま

で頑張ってくる事ができま

した。

全勝、届けよう首里中の

Beautiful Sound の目標に
向かって、66 人の大家族
で、日々頑張りました。今

年は、11 年連続金賞がか
かっています。そのプレッシャーもありますが、悔い

の残らない演奏をしてきたいとおもいます。自分たち

の納得のいく演奏の結果として九州への道が開けたら

嬉しく思います。

場所はコンベンションセンターで、日時は、７月 25
日 12 時 45 分本番です。精一杯頑張るので、応援よ
ろしくお願いします。


